Grüne öffnen ihre Listen Demonstration mit Radln

Schweigestunde am Tag der Hiroshima-Bombe

Weilheim (ea) – Auf ihrer letzten Mitgliederversammlung haben die Weilheim-Schongauer Grünen beschlossen, ihre Stadtratskandidatenliste für parteilose Bewerber und besonders Bewerberinnen zu öffnen. Weilheimer(innen), die sich dafür interessieren, sind gebeten, zu einem der grünen Stammtische zu kommen, jeweils am ersten Donnerstag im Monat. Der nächste Stammtisch ist am Donnerstag, 4. August, 20 Uhr, im "La Botte". Bei diesem Treffen wird auch besonders die Frage behandelt, was die Grünen im Stadtrat wollen.

Weiteres Thema dieses Stammtisches ist die Vorbereitung einer Fahrraddemonstration in Weilheim, am Samstag, 13. August. Ziel dieser Demonstration soll es sein, die Autofahrer darauf aufmerksam zu machen, daß jedes Auto mit beteiligt ist an der Luftverschmutzung und dem Sterben der Bäume und daß daraus Konsequenzen gezogen werden müssen. An dieser Fahrraddemonstration kann sich jeder beteiligen.

Auf der Mitgliederversammlung wurde außerdem über die Friedensaktionen diskutiert. Mitarbeiten wollen die Grünen in der Aktionswoche für den Frieden vom 16. –22. Oktober, besonders am Tag der Frauen und am Tag der Parteien. Außerdem werden sich die Grünen am 22. Oktober an der Friedenskette von Stuttgart nach Neu-Ulm beteiligen und rufen auch Nichtmitglieder dazu auf.

Am 6. August, dem Jahrestag der Hiroshima-Bombe, nehmen die Grünen teil an der Schweigestunde auf dem der Marienplatz von 9.30–10.30 Uhr zum Gedenken an die Opfer und zur Mahnung an die Lebenden, jegliche atomare Drohung zu verhindern.